LAREDO

El PP exige el pago de la subvención municipal a la asociación Aspacán

El portavoz popular, Ángel Vega, acusa al equipo de gobierno que preside Fernández Revolvo de intentar «asfixiar» económicamente a esta sociedad que se encarga de la recogida de perros

B. GARCÍA / LAREDO

El PP, a través de su portavoz, Ángel Vega, solicitó ayer al alcalde, Santos Fernández Revolvo (PRC), que, «de manera inmediata», dé las órdenes oportunas para que se proceda al abono correspondiente a la subvención del primer semestre a la asociación Aspacán, que gestiona el servicio de recogida y cuidado de perros abandonados en el municipio. Según un comunicado del PP laredano, en el Pleno celebrado el pasado 31 de marzo, Ángel Vega presentó al alcalde un ruego de su Grupo en ese mismo sentido, sin que el alcalde «lo haya tenido en cuenta hasta la fecha».

CONTINUIDAD. El convenio que el Ayuntamiento mantiene con esta asociación encargada del mantenimiento de la perrera municipal, recoge que la parte correspondiente al primer semestre se abonará durante el mes de enero, sin embar-go, según denuncia el PP, a fecha de hoy «no se ha efectuado ningún pago, lo que supone una asfixia a Aspacán que pone en serio peligro su continuidad». El equipo de gobierno demuestra, a juicio de Vega, «su desinterés por esta asociación y no tiene en cuenta la gran labor que viene desarrollando Aspacán, recogiendo, cuidando y dando en adopción cientos de perros abandonados». Por ello, Vega asegura que el Ayuntamiento «debería cumplir escrupulosamente» el compromiso adquirido mediante el convenio firmado con Aspacán



Voluntarios de Aspacán, que se encargan de la recogida y cuidado de perros abandonados. / B. GARCÍA

Vega dice que en este caso se actúa como con Trébol Jardinería

Para el PP, esta forma de actuar es similar a la llevada a cabo con la empresa Trébol de Jardinería, «dando los primeros pasos para forzar la disolución de la misma, de tal manera que Aspacian «se ve imposibilitada de proporcionar» a los perros que actualmente permanecen en la perrera municipal, la atención veterinaria que precisan, «debido a la asfixia económica a la que el Ayuntamiento les está sometiendo». Señala Vega que en tanto se sigan prestando en

Laredo los servicios de la perrera municipal, el municipio «debe estar agradecido a esta asociación» que, de manera totalmente altruista, ha cuidado, paseado, limpiado y dado en adopción centenares de perros abandonados, por lo que el Ayuntamiento «debería tener en cuenta» que la subvención que da se destina exclusivamente al bienestar de los animales y a su atención sanitaria sin que ninguno de los voluntarios perciba absolutamente nada por ello».

AMPLIERO

Pavimentación de la calle Antonio Ruiz en Tabernilla

B. GARCÍA AMPUERO

El consejero de Obras Públicas. José María Mazón, revisó ayer las obras de pavimentación de la calle Antonio Ruiz, en el barrio de Tabernilla, en una superficie de 2,700 metros cuadrados, renovados con un fresado previo v la posterior extensión de una mezcla bituminosa. Además, Mazón comprobó la finalización de los trabajos de Vías y Obras ha realizado en el entorno de la Bien Aparecida, en los accesos a unas viviendas de Hoz de Marrón y al aparcamiento del Centro de Recursos Agroambientales.



Los profesores de automoción de Cantabria se reúnen en Laredo

Las dependencias del Departamento de Hostelería del Instituto de Educación Secundaria Fuente Fresnedo, de Laredo, acogió hace escasos días el III Encuentro de Profesores de Automoción de Cantabria. Los estudiantes de Hostelería del dentro laredano prepararon por este motivo una comida a los profesores, que utilizaron la reunión para ponerse al día de los avances en la materia que imparten en los distintos grados profesionales de los institutos de Enseñanza Secundaria de la región. / B. GARCÍA

LAREDO

La zona pesquera del puerto ocupará dos hectáreas

B. GARCÍA / LAREDO

El consejero de Obras Públicas, José María Mazón, y el alcalde de Laredo, Santos Fernández Revolvo, junto a otras autoridades, repasaron aver las obras que se realizan en el puerto de Laredo para la ordenación de espacios en el recinto portuario que configuran, de forma definitiva, los distintos apartados de esta infraestructura. Los primeros pantalanes instalados, que albergarán unos 785 amarres, más los de marina seca y los ya en funcionamiento en el puerto viejo que sumarán 1.170 atraques deportivos, podrían entrar en funcionamiento durante el próximo

La superficie total portuaria es de 180.000 metros cuadrados, de los que la zona pesquera dispondrá de unos 20.000, lo cual garantiza «una operatividad óptima» La empresa concesionaria del puerto, Marina de Laredo, dispondrá de unos 15.000 metros cuadrados, que incluyen la Capitanía del puerto, marina seca, talleres, aparcamiento y áreas de carena. Se reserva una superficie de unos 4.000 metros cuadrados al Real Club Náutico de Laredo, pero deberá presentar un provecto con la definición de las instalaciones. Por su parte, Cruz Roja ha solicitado espacio para ubicar un edificio, de unos 250 metros cuadrados, para la instalación de una base de salvamento marítimo, que estará junto a la nave taller. Finalmente, habrá una zona verde al pie de talud, de la Atalaya hasta el vial, de unos 6.500 metros cuadrados.

PASIME

Licitadas las obras de mejora de la seguridad vial

B. GARCÍA RASINES

La empresa Gesvican ha licitado la contratación de las obras de acondicionamiento de las carreteras CA-505. Rasines-Torcollano, y CA-506, acceso a La Edilla, desde la intersección de la CA-505 hasta esta localidad. La licitación, publicada el viernes. 30 de abril, en el Boletín Oficial de Cantabria (BOC), establece un presupuesto base de 2.817.492 euros y un plazo de ejecución de 12 meses. El provecto tiene como obietivo la realización de las actuaciones necesarias para crear de unas condiciones de circulación óptimas en seguridad vial.